
2013年半年已经过去，经过了股市和黄金的跌跌不休后，迎来了下半

年的开始。有人认为，股市和黄金经过半年来的暴跌，仿佛已经洗掉了身

上的泡沫，投资价值日渐恢复。那么，2013年下半年该如何做好投资理财

呢？我们不妨展望下半年投资理财市场。 记者 邹传科/文 倪路/图
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对于下半年股市可能出现的热点，华

安证券分析师王松分析，从行业和板块来

看，自去年9月份以来，以银行等为代表的

蓝筹股推动了市场上涨。但随后，受经济

数据、货币政策变化等影响，沪深股指在

2013年2月见顶后呈现出连续调整的走

势，但期间，市场仍不乏亮点涌现。

王松认为，下半年成长和价值或将成

为为数不多的亮点所在，但在宏观经济

整体变化的大背景下，这两类个股可能

都存在投资机会，只是投资机会存在的

长短、行情演绎的深浅有所不同，难以通

过坚守成长或者坚守价值一种理念来博

取高收益。

布局下半年投资理财该如何？
债券：投资应该采取票息为主 贵金属：宜定投购买黄金挂钩基金……

安徽富垠投资公司分析师夏明峰认

为，黄金供应瓶颈、温和宽松的货币政策

以及机构配置需求将是下半年支撑黄金

价格的四大支柱，预计下半年国际金价

的核心运行区间或将在1300美元/盎司

左右，但波动范围将逐步扩大。

夏明峰建议，投资者可将1300美元

关口视作金市的多空分界线，在1300美

元下方时以做多为主，在1300美元上方

时以做空为主。“对于普通投资者而言，

通过定投的方式购买与黄金挂钩的基金

应该是下半年投资黄金比较理想的模

式，这样可以最大限度的抹平金价变动

带来的潜在风险。”夏明峰分析，至于白

银市场由于受工业需求影响较大，下半

年国际银价仍难有大的起色。

贵金属：宜定投购买黄金挂钩基金

长城证券投资顾问龚科认为，下半年

的外汇市场应该是一个宽幅振荡的市

场。

“美国经济景气循环表现超越其它国

家、风险溢价进一步回到正常水平以及

市场对收紧政策的预期，都会对美元下

半年的预期形成正面支撑；欧元走势渐

趋稳，预计下半年欧元中间价将在8.22

上下波动。不过大宗商品市场景气度仍

不会有太大起色，澳元等商品货币风险

大于机会的格局不会有明显改变。”龚科

表示，需要注意的是，日元很可能在下半

年出现大幅波动，这在一定程度上将为

外汇投资者带来波动操作机会。

外汇：将是一个宽幅振荡的市场

“整体而言，国内经济延续弱复苏的

几率较大，通胀水平也在可控范围内，债

券市场的基本面依然良好，由此判断下

半年债券收益率很可能继续维持振荡。”

招行合肥分行理财师丁蕾表示。

丁蕾给出的建议是，下半年的债券市

场投资应该采取票息为主、适时调整杠

杆的策略。“投资者可减少长久期低等级

信用债的仓位，以长久期高等级信用债

或者金融债替代，从持有期收益的角度

来看，看好5年以上期限的金融债。”而对

于可转债投资，丁蕾建议保持中性仓位，

重点关注品种为电力转债、石化转债及

银行转债等。

债券：投资应该采取票息为主

股市：成长和价值或成为股市亮点

“预计下半年基金市场有望出现先抑

后扬的区间震荡格局，结构性机会仍可

能还会上演，在基金配置的策略上，建议

投资者波段操作股票型基金，重点考虑

安全边际较高、仓位灵活、择股能力较

强、行业配置有望阶段性走强的股票型

基金。”东方证券投资分析师汤军表示。

“由于基金对债券的配置需求可能进

入调整期，下半年投资者应降低债券型

基金配置比例，但可适当关注投资长期

利率型债券基金的交易性机会。”此外，

汤军分析，下半年拟发行的多空分级基

金，可作为市场下跌时的对冲风险工具，

具备一定实战操作能力者可重点关注。

基金：结构性机会仍可能还会上演

阅读延伸
2011 年荣获安徽省工商业联合会

授予的“安徽省十大知名创意品牌”，也

是安徽省策划协会副会长单位，是安徽

最具规模的手机媒体业务提供商；现为

中国移动、中国联通、中国电信的战略

合作伙伴，拥有北京、上海、深圳、南京、

武汉、合肥等强大的号码数据库和后台

发送通道已发展成为中国领先的手机

媒体运营商。公司通过自主研发和创

新，目前拥有国家版权局软件产品开发

专利六项，推出最新基于 ios 和 android

系统的智能手机 APP 应用软件，成为国

内知名的移动互联网一体化解决方案

服务商。

坚信才可能最终拥有
专访合肥皖讯科技发展有限公司总经理 张军

马云说：任何一次商机的到来，都必将经历四个阶段:“看不见”、“看不

起”、“看不懂”、“来不及”。 你愿意做哪一种？现实中，我们又是哪一种？对

于合肥皖讯科技发展有限公司总经理张军来说，自己现在所专注的移动互联

网领域正伴随着这种过程。当别人还在徘徊时，而他却坚信抓住这一次机

会，就是抓住了明天，否则失去了就不会再来。 记者 邹传科/文 倪路/图

任何一次财富的缔造必将经历一个过

程:先知先觉经营者；后知后觉跟随者；不

知不觉消费者。作为国内移动互联网领域

的先行觉醒者，张军对乔布斯的那句名言

倍加推崇：活着就是为了改变世界。

可以这么说，世界上没有多少人敢说

可以改变这个世界，而乔布斯就是其中一

个，而且还是其中非常耀眼的一个。而在

张军看来，在移动互联网领域，乔布斯留

下的宝贵遗产还远远没有被开发和充分

认识。“移动互联网现在已综合了电话、相

机、互联网等等功能，尤其智能手机已成

为万能聚合平台，未来移动互联网的潜在

趋势还远没被引起足够重视，”张军认为，

作为35公分以内的媒体，手机已经成功

变身为第五媒体，而借助手机平台的移动

互联网已经是大势所趋，这恰恰就蕴含着

无限的商机。“在别人对这个商机还处于

看不见、看不起、看不懂的阶段，作为一家

专业从事移动互联网增值业务开发、数据

库营销、传感器网络集成应用的合肥市高

新技术企业和双软认证企业，合肥皖讯科

技发展有限公司看到了蓬勃商机。”张军

信心满满地表示，目前在国内手机移动互

联网应用领域，皖讯科技无疑已经走在了

最前沿。

皖讯科技已经走在市场最前沿

每一次新的商机的到来，都会造就财

富佳话！而这些佳话的共性：当别人不明

白的时候，你明白了；当别人明白的时

候，你富有了；当别人富有的时候，你成

功了。张军对皖讯科技的未来之路充满

了期待和信心。

“过去企业做产品宣传，是被动的被

别人发现、接受的过程，也就是‘别人发现

我’，而随着以手机为载体移动互联网的

迅速普及，尤其二维码等的出现，客户只

要关注扫描企业信息，企业很快就会得到

反馈，这将让企业的宣传变得有的放矢。”

张军认为，这将是对广告市场的一次颠

覆。“皖讯科技是以手机为载体，以无线互

联、数据库技术为基础，通过发行手机杂

志、实施精准传播，整合优质无线传媒资

源，为企业提供本地化、精准化、实时化、

互动化的无线应用解决方案。”张军表示，

皖讯科技致力于打造最具规模的移动营

销服务平台，为广大企业设计精准的移动

营销策略、创建智能移动营销工具、提供

移动解决方案和应用服务，帮助各行各业

的商家通过移动APP实现品牌推广、提

升客户服务、增加新的用户。“三年内的目

标是在新三板上市，最终是进入美国纳斯

达克。”谈到企业愿景，张军这样表示。

三年内的目标是在新三板上市


